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Hallo,

ich hatte ja vor einiger Zeit gepostet, dass sich bei mir was tut und wollte mich ca. Ende August
wieder melden.

Hier nun mein Bericht: es geht weiter! Aber: ich weiß nicht, ob das so "o.k" ist. Ich habe seit
Ende 1978 keine (gar keine!) Haare mehr auf dem Kopf, die restlichen Körperhaare sind in
Schüben damals nach und nach ausgefallen.

Wenn sich in den ersten Jahren überhaupt etwas getan hat, dann waren einzelne Härchen
(ich nannte sie immer "Späher") mal ab und zu auf dem Kopf. Die wurden aber nie länger als 1
bis 2 mm, waren nie mehr als ein paar und fielen irgenwann sang- und klanglos wieder aus.

Jetzt ist mein ganzer (!) Kopf definitiv voller Härchen. Sie scheinen zu bleiben (bisher) Einem
ganz Aussenstehenden würden sie nicht auffallen, aber: Letzte Woche sagte meine
Osteopathin (die nicht weiß, dass ich zur Zeit etwas einnehme) plötzlich zu mir (als sie mich
gerade am Kopf "bearbeitete" und die Sonne auf meinen Kopf schien): "Frau S., wissen Sie
eigentlich, dass Ihr Kopf voller kleiner Härchen ist? Am Hinterkopf ist ein Fleck, der schon wie
Flaum aussieht!"

Wow! Könnt Ihr Euch vorstellen, wie happy ich war? Aber: nun meine Frage: wie ist denn das
überhaupt, wenn Haare tatsächlich nach langer Zeit wieder wachsen? Wachsen Sie dann den
durchschnittlichen 1 cm pro Monat? Oder dauert es länger? Denn bei mir ist es so, dass
einerseits alles voll ist, andererseits die Haare, die ich schon vor ein paar Wochen hatte und die
damals schon ca. 1 mm waren, nicht alle gleichmäßig wachsen. Ein paar "schießen" und
sind schon ca. 0,5 cm, die anderen - ich weiß nicht....

Am Bein habe ich z.B. etliche "Härchen" aber lustigerweise ein Haar, das 1 cm und schwarz (!!!
Ich war früher dunkelblond) ist.

Ich bin hin und her gerissen. Einerseits sage ich mir, dass ich nun nach so langer Zeit keine
Wunder erwarten kann, aber andererseits. Müssten sie nicht schneller sein?

Weiß jemand wie das ist, wenn sie wieder wachsen? Dauert das länger als üblich? Vielleicht
hat das schon mal jemand erlebt. Ach ja, im Nacken z. B. sind schon einige, die 1 bis 2 cm sind.
Das waren damals auch die letzten,die ausgefallen sind.

Viele Grüße
Chrissie
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